

Rurange-lès-Thionville Hommage à Gilbert Roncalli

Le maire Pierre Rosaire a réuni en mairie, les membres du conseil municipal et l'ensemble du personnel communal, afin de rendre un dernier hommage solennel à Gilbert Roncalli, conseiller municipal en fonction, décédé récemment.

Le Républicain Lorrain - 29 juil. 2024 à 18:27 - Temps de lecture : 2 min



L'ensemble du conseil municipal et le personnel communal ont rendu un hommage à Gilbert Roncalli.

C'est avec une grande émotion, que Pierre Rosaire a évoqué le parcours de Gilbert au sein de la municipalité et de la commune : « Si nous sommes aujourd'hui réunis en mairie, c'est pour rendre hommage, et un dernier adieu, à Gilbert Roncalli. Notre commune est en deuil, elle vient de perdre non seulement un conseiller, mais également l'un de ses meilleurs et fidèles serviteurs. Tout le monde ici présent, reconnaît que tu as été un véritable serviteur de la cause publique, fidèle à ton idéal humaniste et républicain. »

Il poursuit, « Conseiller municipal de 2014 à 2020, puis conseiller délégué jusqu'à ce jour, en charge du personnel technique, tu as fait preuve d'une remarquable constance dans ta fonction d' élu. Ton investissement dans ta délégation aux travaux a été exemplaire. Fidèle au poste chaque matin, midi et soir, afin de faire le point avec le personnel sur les travaux de la journée, sans oublier ton implication lors de la construction de l'école élémentaire La Forêt, où tu étais sur le chantier afin de suivre l'avancement des travaux. »

Un homme très investi dans les fêtes locales

Le maire, a tenu également à présenter Gilbert Roncalli tel qu'il était en dehors de ses fonctions au sein du conseil municipal, par ses activités aux manifestations officielles et son implication, en tant que bénévole, lors de manifestations communales, où il était toujours présent.

« On n'oubliera pas ta bonne humeur, et ton sens de la fête auxquelles tu savais nous y associer. Malheureusement, la maladie que tu as affrontée avec courage et lucidité, pendant deux ans, sans jamais te plaindre, prouve les limites de l'existence humaine. Ivan Bounine, écrivain russe a écrit dans son ouvrage intitulé La Nuit, « Le couronnement de toute une vie est le souvenir que l'on conservera d'elle ». Adieu Gilbert, fidèle compagnon de route, tu vas nous manquer », conclut Pierre Rosaire.